



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく

2024.4.19

満開の桜の下 元気に登校



先週末からの気温の上昇で、仙南小学校の校庭の桜が見頃となりました。水曜日の雨でだいぶ散ってしまいましたが、今は桜の絨毯がとてもきれいです。桜の花の下、子どもたちも、新登校班ではりきって登校しています。上級生が、歩くのが遅い1年生のスピードに合わせてゆっくり歩いたり、手を引いてくれたりする、微笑ましい姿がたくさん見られました。



新時間割での学習 スタート

今週からは新時間割での学習がスタートしました。新しい教科書やノートを嬉しいそうに開いて、真剣に授業に向かう姿がたくさん見られました。

以前の授業風景と少し違うのは、ICTを活用した学習が多くなっていることです。各教室に備え付けとなった電子黒板や、一人一台配布となっているタブレットを使った授業が増えました。

仙南小学校は、令和6年度及び7年度の2か年、県の「ICTを活用した授業力向上事業」のモデル指定校となっており、情報活用能力の育成や、ICTを有効に活用した授業改善に一層努めていきたいと思ひます。



5年算数「直方体や立方体の体積」



3年理科「春の生き物」



4年国語「白いぼうし」

6年生 全国学力・学習状況調査に挑戦

4月18日(木)、6年生を対象とする「全国学力・学習状況調査」が実施されました。この調査は、文部科学省が学力と学習状況の調査を目的として行う学力調査であり、全国の小学6年生と中学3年生を対象としています。児童一人一人の学習の定着度を確認し、その結果を学習に生かすための調査です。

調査は、日頃行っている小单元ごとのテストとは違い、これまで学習してきたことをフル活用して解く内容でした。子どもたちは、落ち着いた様子で、時間いっぱい真剣に問題に向き合うことができました。

後日、調査結果が公表となりましたら、一人一人に結果をお届けします。また、学校でも結果を子どもたちの学力向上につなげていきたいと思っております。



自分の命は
自分で守る

交通安全教室が行われました



4月19日(金)には、「自分の命は自分で守る」という安全に対する意識を高めるために、交通安全教室を実施しました。当日は、大仙警察署と美郷南駐在所から2名のお巡りさんをお招きし、安全な歩き方(1, 2年生)と自転車の乗り方(3年生以上)について教えていただきました。

小学生の事故原因で最も多いのは、飛び出しによる事故だということです。学校ではこれからも、飛び出しは絶対にしないこと、また、交通事故はいつでも誰にでも起こりうることを繰り返し指導していきます。ご家庭でも、お声かけの協力をお願いいたします。



【子どもたちの活躍紹介②】

- 第64回秋田県ドッジボール選手権大会 ルーキーの部
準優勝 横手かがやきキッズ Jr.

令和6年度の、[仙南小学校ホームページ](#)にWeb日記を掲載していきたいと思っております。来週の月曜日(4月22日)からスタートしていきますので、ご覧ください。

[仙南小学校ホームページ](#) <http://www.sennanjs.sakura.ne.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。